

Gemeinsamer Antrag von SPD, Bündnis90/ DIE Grüne und DIE LINKE.  
zur Stadtverordnetenversammlung der Stadt Karben am 26.10.2017

# **Solidarität mit den Beschäftigten der Techno-Chemie in Karben**

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Karben möge beschließen:

Die Stadtversammlung der Stadt Karben erklärt sich solidarisch mit dem Kampf der Kolleginnen und Kollegen der Techno-Chemie für den Erhalt ihrer Arbeitsplätze. Die Firma Contitech wird aufgefordert:

1. ihrer sozialen Verantwortung gegenüber ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern gerecht zu werden und von Entlassungen abzusehen.
2. Dazu Stellung zu nehmen, ob der Auftragsrückgang für die Techno-Chemie in Karben tatsächlich durch einen entsprechenden Rückgang der Kundenaufträge kommt, oder die Techno-Chemie nur aus strategischen Überlegungen heraus nicht mit ausreichenden Aufträgen von der Firmenzentrale versorgt wird.

Die soziale Verantwortung eines Arbeitgebers für seine Mitarbeiter muss stets über die Pläne zur weiteren Steigerung der Profitrate gehen.

Begründung:

Bei der Techno-Chemie in Karben sind rund 160 Arbeitsplätze bedroht. Die Stadt Karben sollte hierbei nicht untätig zuschauen und das ihr Mögliche tun, um den betroffenen abhängig Beschäftigten zur Seite zu stehen.